

SEMINAIRE SUR LA FINANCE DIGITALE

Paying Interest on E-Money Accounts

Versement des intérêts sur les comptes de monnaie électronique

Questions for Seminar Participants – for consideration prior to 18 April sessions by UNSW Sydney and UNCDF

Questions introductives aux participants avant les sessions du 18 avril animées par UNSW Sydney/UNCDF

1. We note the Instruction No. 008-05-2015 governing the activities of electronic money issuing institutions **prohibits the payment of interest** (see Article 5). What is the rationale behind this stance?

Nous notons que l'instruction n° 008-05-2015 régissant les activités des établissements émetteurs de monnaie électronique **interdit le paiement d'intérêts** (voir article 5). Quelle est la raison derrière cette position?

.....

.....

.....

.....

.....

2. We note the Instruction No. 008-05-2015 governing the activities of electronic money issuing institutions allows **customers to borrow money from a bank for the purposes of purchasing e-money** (Article 5). What is the rationale behind this provision? Does it matter where customers obtain their funds for purchasing e-money?

Nous notons que l'instruction n° 008-05-2015 régissant les activités des établissements d'émission de monnaie électronique **permet aux clients d'emprunter de l'argent auprès d'une banque pour l'achat de monnaie électronique** (article 5). Quelle est la justification de cette disposition? Est-ce important de savoir où les clients obtiennent leurs fonds pour l'achat de monnaie électronique?

.....
.....
.....
.....
.....

3. We note the Instruction No. 008-05-2015 governing the activities of electronic money issuing institutions at Article 33 **allows for the issuing institution to receive from customers an amount greater than the amount returned as e-money**. What is the rationale behind this provision? Does it allow issuers to charge a fee when customers convert their cash to e-money?

Nous notons que l'instruction n° 008-05-2015 régissant les activités des établissements émetteurs de monnaie électronique à l'article 33 **permet à l'institution émettrice de recevoir des clients un montant supérieur au montant retourné en monnaie électronique**. Quelle est la justification de cette disposition? Permet-elle aux émetteurs de facturer des frais lorsque les clients convertissent leur argent en monnaie électronique?

.....
.....
.....
.....

Any queries on the above questions can be directed to the UNSW Sydney DFS Research Project team. This team includes Professor Ross Buckley – King & Wood Mallesons Professor of International Finance Law (ross.buckley@unsw.edu.au), Louise Malady – Senior Research Fellow (l.malady@unsw.edu.au) and Dr Anton Didenko – Research Fellow (anton.didenko@unsw.edu.au).

The UNSW Sydney DFS Research Project team are grateful for the financial support of this research by the Australian Research Council (ARC) and the United Nations Capital Development Fund (UNCDF) through ARC Linkage Project 150100269. We would like to thank UNCDF MM4P for their assistance in preparing this seminar material, particularly Sabine Mensah, Bruno Aka and Ahmed Dermish. We would also like to thank our research assistants: Alice Liu, Wilson Zhang and Jessica Chapman.

Toute requête sur les questions ci-dessus peut être adressée à l'équipe du projet de recherche DFS Sydney de l'UNSW. Cette équipe comprend le Professeur Ross Buckley - Professeur King & Wood Mallesons de Droit Financier International (ross.buckley@unsw.edu.au), Louise Malady (l.malady@unsw.edu.au) - Agrégé supérieur de recherche et Dr Anton Didenko – Chercheur (anton.didenko@unsw.edu.au). L'équipe du projet de recherche DFS de Sydney est reconnaissante pour le soutien financier accordé à cette recherche par l'Australian Research Council (ARC) et le Fonds d'équipement des Nations Unies (UNCDF) par le biais du projet ARC Linkage 150100269. Nous aimerions remercier l'UNCDF MM4P pour son aide en préparant le support de ce de séminaire, en particulier Sabine Mensah, Bruno Aka et Ahmed Dermish. Nous aimerions également remercier nos assistants de recherche: Alice Liu, Wilson Zhang et Jessica Chapman.